



Driland Kolleg nimmt erstmalig am Netzwerktreffen Schule der Vielfalt in Münster teil

09-12-2022 - Landes- und Bezirkskoordination des Antidiskriminierungsnetzwerks von Schule der Vielfalt lädt zum Austausch ein

Herr Zink nahm erstmalig als einer der beiden BNE-Koordinatoren, die auch für die Netzwerkarbeit Schule der Vielfalt am Driland Kolleg zuständig sind, am Vernetzungstreffen Schule der Vielfalt in Münster teil und tauschte sich mit den übrigen Mitgliedern des Netzwerks aus. Im Anschluss erhielt das Driland Kolleg von Landskoordinator Herrn Pohl eine Urkunde, in der dieses für sein Engagement in dieser Angelegenheit gewürdigt wurde: "Das Driland Kolleg Gronau hat sich im Schuljahr 2021/22 in besonderer Weise für die Akzeptanz sexueller und geschlechtlicher Vielfalt im Schulbereich eingesetzt und damit einen wichtigen Beitrag für Demokratie und Antidiskriminierung geleistet."